

GB Juni/Juli 1986, Seite 16

Österreichische Botschaft in der Türkei

Nach mehrjähriger Tätigkeit als Botschaftsrat an der Österreichischen Botschaft in Ankara hat Herr Dr. Johannes Porias die Türkei verlassen, um den Posten eines Botschaftsrates an der Österreichischen Botschaft in Bonn/Bundesrepublik Deutschland anzutreten.

Dem St. Georgskolleg war Dr. Porias sehr verbunden. Jeglicher Hilfe und Unterstützung, sei es bei türkischen Ämtern, sei es bei österreichischen, konnten wir sicher sein. Dass ihn mit uns auch persönliche Freundschaft verbindet, macht uns den Abschied von ihm schwer.

Mit dem Dank für alle Unterstützung verbinden wir die aufrichtigsten Wünsche für seine Tätigkeit im neuen verantwortungsvolleren Wirkungsbereich in Bonn.

GB Oktober 1986, Seite 12

ABSCHIED und WILLKOMM Österreichische Botschaft Ankara

In der österreichischen Botschaft in Ankara hat vor kurzem Herr. Dr. Johannes SKRIWAN seinen Dienst als Botschaftsrat angetreten. Wir wünschen Herrn Dr. Skriwan gutes Eingewöhnen und erfolgreiches Arbeiten in der Türkei.

GB November 1986, Seite 15

Liederabend

Frau Helga Ziegler, Gattin unseres österreichischen Botschafters in Ankara, Lehrerin am Konservatorium dort, gab am 8. Oktober 1986 im weißen Saal des Beyaz Köşk im Park von Emirgan/Istanbul einen ausgezeichneten Liederabend. Die Zuhörer drückten durch langanhaltenden Beifall ihren Dank für den schönen Abend aus. Als unser Herr Botschafter seiner Gattin galant einen Strauß roter Rosen überreichte, brach der Beifall noch einmal aus.

Abschied

Herr Generalkonsul Dr. Wolfgang Donat vom Österreichischen Generalkonsulat in Istanbul ist ins Außenministerium nach Wien zurückgekehrt. Sein Weggehen berührt uns umso mehr, weil es mit dem Tod seiner Gattin zusammenfiel. Wir möchten auch auf diesem Weg unserm Herrn Generalkonsul und seinen beiden Kindern unseres aufrichtigen Beileides versichern.

Herr Dr. Donat war während seiner Amtszeit in Istanbul stets zu jeder Hilfe für das Kolleg und das St. Georgs-Spital bereit. Mit allen unseren Sorgen konnten wir zu ihm kommen und fanden immer ein offenes Ohr. So soll ihm im Namen des Kollegs und der St. Georgsgemeinde sehr herzlich gedankt sein; auch wollen wir ihm alle guten Wünsche für die neue Tätigkeit in Österreich mitgeben.

GEDENKEN – Edda Wagner-Donat

Frau Dr. Edda Wagner-Donat, Gattin unseres Herrn Generalkonsuls Dr. Wolfgang Donat, verstarb nach einer schweren Krankheit am 1. Oktober 1986 in Wien. Am 12. Oktober feierten wir unter großer Anteilnahme der Landsleute aus der österreichischen Kolonie und Freunden aus der deutschen Kolonie Istanbuls das Requiem für die Verstorbene.

Frau Dr. Wagner-Donat war bei allen wegen ihrer Herzlichkeit und sehr großen Hilfsbereitschaft sehr beliebt. Mit besonderem Dank soll hier vermerkt sein, dass sie so regen Anteil an den Vorbereitungsarbeiten für unseren Osterbazar genommen hat. Im Namen der Notleidenden, denen diese Hilfe zugutekam, soll hier der Dank ausgesprochen werden. Gene beten wir, dass Gott ihr alles Gute lohne.

Willkomm

Als Nachfolger für Herrn Generalkonsul Dr. Wolfgang Donat kommt Herr Reg. Rat Karl Mayerhofer als Dienststellenleiter an das österreichische Generalkonsulat in Istanbul. Wir möchten ihn mit seiner Familie sehr herzlich willkommen heißen, ihm Erfolg in seiner Tätigkeit und eine gute Zeit in Istanbul wünschen.